

AMDG
Ad Majorem
Dei Gloriam

A.M.D.G.

Littéralement, en latin, « Pour une plus grande gloire de Dieu »

Cette expression est souvent considérée comme la devise historique des jésuites.

Elle invite à tout vivre, et tout faire, pour la Gloire de Dieu, fin ultime de toute chose.

Elle nous rappelle que l'art et la quête esthétique (théâtre Ste Hélène), les études et la quête intellectuelle (salle de conférence, étage des classes préparatoires, labos scientifiques...), les relations humaines et la quête fraternelle, sont un chemin vers Dieu, et trouvent en Lui leur achèvement.